

OPINI PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Kemuning perkenalkan Polisi Sahabat Anak kepada murid TK IT Babussalam Desa Kemuning

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.OPINIPUBLIK.ID

Jan 23, 2025 - 11:28



Sumbawa Barat NTB – Pada hari Rabu, 22 Januari 2025 pukul 08.00 WITA, Bhabinkamtibmas Desa Kemuning, Bripka L. Aris Munandar, menerima kunjungan dari siswa-siswi TK IT Babussalam Desa Kemuning. Kunjungan tersebut berlangsung di Mapolsek Sekongkang.

Kapores Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa dalam kegiatan yang berlangsung dengan tema "Polisi Sahabat Anak," Bripka L. Aris Munandar memberikan pengenalan tentang lingkungan kepolisian dan menjelaskan tugas-tugas pokok kepolisian kepada para siswa. "Tujuan kegiatan ini adalah untuk memperkenalkan dunia kepolisian sejak dini, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," jelas Kasi Humas.

Selain memberikan penjelasan terkait tugas kepolisian, Bripka Aris juga mengajak para siswa untuk berinteraksi langsung dengan berbagai peralatan yang biasa digunakan oleh polisi dalam menjalankan tugas, seperti kendaraan dinas dan perlengkapan pengamanan. Hal ini bertujuan untuk memberikan pengalaman yang menyenangkan dan edukatif bagi anak-anak, agar mereka tidak merasa takut terhadap polisi, melainkan lebih dekat dan memahami peran penting polisi dalam kehidupan sehari-hari.

"Kegiatan ini juga dilaksanakan dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, khususnya anak-anak sebagai generasi penerus bangsa. Kami berharap, melalui kegiatan ini, anak-anak dapat menumbuhkan rasa cinta dan hormat terhadap aparat kepolisian, serta memahami betapa pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sejak usia dini," ujarnya.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan aman, serta mendapat sambutan positif dari para peserta. Orang tua siswa dan pihak sekolah juga mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam mengenalkan dunia kepolisian kepada anak-anak. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat menjalin hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran hukum sejak usia dini.

"Kegiatan ini menunjukkan komitmen Polres Sumbawa Barat melalui Polsek Sekongkang dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi kepada anak-anak, yang merupakan bagian dari transformasi tugas kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tuturnya.(Adb)